

## 民法改正後の港区成人の日記念のつどいの対象年齢（素案）に寄せられた区民意見について

### 1 区民意見募集の実施概要

#### (1) 意見の募集時期と件数

募集期間	意見の通数	意見の件数
令和2年1月11日（土）～令和2年2月10日（月）	6 (区ホームページ6件)	6件

#### (2) 意見の提出方法

区ホームページ、郵便、ファクシミリ、直接持参

#### (3) 資料の閲覧場所

区ホームページ、港区子ども家庭課（区役所7階）、総合案内（区役所1階）、区政資料室（区役所3階）、各総合支所・台場分室、各区立図書館（高輪図書館分室を除く）

### 2 意見、要望等の反映状況

①	意見の趣旨を踏まえ、素案を修正するもの	0
②	意見の趣旨は、既に素案で記載しているもの	6
③	素案の内容に関する質疑等	0
④	素案の修正は行わないが、意見として受け止めたもの	0
	合計	6

No.	意見要旨	区の考え方	反映状況	ご意見をいただいた方の属性
1	区の考えは、至極ごもっともだと思います。どれも納得のいく理由でした。特に、受験生である18歳は成人式どころではないと思います。より多くの参加を望むのであれば、20歳の成人式というのに賛成です。	ご賛同いただきありがとうございます。今後、実施に向け混乱のないよう、詳細を検討、調整してまいります。	②	・区内在住 ・50代
2	お世話になります。成人の日の集いですが、素案通り従来の20歳時に行うという案に賛成です。	上記同様	②	・区内在住 ・40代
3	20歳が良いと思います。18歳は大学受験と重なるので、出席できないかもしれません。親としても、出席の機会を与えたいと思います。	上記同様	②	・区内在住 ・40代 ・平成14年4月2日～平成17年4月1日生まれの子どもを養育する保護者
4	18歳は受験準備に追われている時であり、成人の日記念のつどいを開催しても参加が不可能であり、そのご案内をいただくことで落ち着かなくなり勉学に支障をきたすことと思います。港区の子ども達を大切に思い、成長を願うのであれば18歳でのつどいは避けるというご配慮をいただきたく存じます。20歳としていく案に賛成です。宜しくお願い致します。	上記同様	②	・区内在住 ・50代 ・平成14年4月2日～平成17年4月1日生まれの子どもを養育する保護者

5	<p>現在17歳と15歳の子どもがいます。18歳成人式は時期的に大学受験と重なる為参加したくてもできない可能性が高いし、選挙権は既に18歳からできるので、20歳の成人式で十分だと思います。</p>	上記同様	②	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 区内在住</li> <li>・ 40代</li> <li>・ 平成14年4月2日～平成17年4月1日生まれの子どもを養育する保護者</li> </ul>
6	<p>13才、8才、3才の子ども達の母です。成人の集いの対象年齢は20才が良いと思います。自分も港区の成人式に参加しましたが、学校や将来を見つめ直し新たな1歩を歩む時期として、20才は最適だと思います。将来の見通しが決まっても、いなくても高校を卒業し、進路を考え18、19というまだ幼く多感で変化の年齢を越え、一段落ついた頃20才を目安に集うということの方が落ち着いて参加出来ると思います。18では、まだそういうことを感じ考えるのには少し早い気がします。18、19という2年は、様々な意味で葛藤成長の時期だと思うので、一段落した20才。今まで通りが最適だと思います。</p>	上記同様	②	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 区内在住</li> <li>・ 40代</li> </ul>